



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Kultur-, Jugend-, Sport- und Sozialausschusses
vom 01.12.2022

Öffentlicher Teil

TOP Vollzeitstelle im Bereich Jugendförderung
11.1

Im Bereich der Jugendförderung sei eine Vollzeitstelle zum 30. November 2022 ausgelaufen, die seit 3 Jahren eingerichtet gewesen sei, erklärt AM Maurer. Man sollte doch nochmal diskutieren und überlegen, ob eine Stelle in der Jugendförderung ausreichend sei und in wie weit die Stadt Homburg eine professionelle Jugendarbeit unterstütze. Sie wisse nicht, ob die weggefallene Stelle im Stellenplan für 2023 noch enthalten sei.

Es wird beschlossen, diesen Punkt nochmal im nichtöffentlichen Teil zu besprechen.